

# Kasumigaura Festa

かすみがうら フェスタ 2023

5月3日・4日、歩崎公園で「かすみがうらフェスタ 2023」を開催しました。霞ヶ浦の雄大さを肌で感じることができるカヌーやSUPをはじめとした湖上アクティビティが人気で、参加者からは「最初はドキドキしたけれど、慣れたらすごく面白かった!」「水面が穏やかで進みやすかった!」といった声があり、皆さん充実した時間が過ごせたようでした。  
 〇 観光課（霞ヶ浦庁舎）



最初怖かったけど慣れたら楽しい!

湖の風が気持ちいい~

ジャングル気分を味わえた!

パパの雄姿を見たか!



上手くこげるようになったよ!



オリジナル缶バッジ作りブース



会場一角に設けたブースで、好きな絵を描いてオリジナルの缶バッジを作れるイベントを行いました。思い思いの絵がバッジになる楽しさが、子どもたちの人気を集めていました。



名物グルメブース



芝生広場では、地域食材を使用した飲食ブースがにぎわっていました。屋台主が腕をふるったグルメの美味しい香りが、湖畔の風によって漂っていました。



## かすみがうら市は『ゼロカーボンシティ宣言』を行いました

会場では、宮嶋謙市長による「ゼロカーボンシティ宣言」を行いました。これは、2050年までに二酸化炭素の排出量実質ゼロを目指す取り組みです。  
 市では「環境基本計画」を策定し、行政・市民・事業者・滞在者が連携しながら、将来に向けて健康で文化的な生活を営むことができる良好な環境の確保を進めています。本市の素晴らしい環境を将来へ引き継いでいくため、今後は、再生可能エネルギーの地産地消とともに省エネルギー活動の取り組みを推進していきます。  
 自然の風を動力として帆を張る帆引き船のように、環境に過度な負担をかけず、人と自然が寄り添い共生する産業のまちを目指します。



会場では、宮嶋市長から記念の啓発グッズが配布されました



ゼロカーボンシティ宣言書の全文はこちら